



十西小だより

弥富市立十四山西部小学校
学校だより 第24号



平成30年10月5日

教育実習が始まりました

10月1日から教育実習が始まりました。大学3年生の実習生2名を迎え、子どもたちは、皆、大喜びです。3年生に高岸先生、5年生に早川先生に入ってくださいます。3週間という短い期間ですが、お互いにいろいろなことが学び合えるとよいと思います。



第4回防災教室

10月1日に、第4回防災教室を開催しました。今回は「緊急地震速報」がテーマです。まず、音声で「緊急地震速報」の確認をしました。次に「緊急地震速報」についての基本的な知識をクイズ形式で学びました。そして、班ごとに「緊急地震速報が聞こえたときどのような行動をとればよいか」を話し合いました。

班長が中心になり、今までの経験を振り返りながら、話し合ったことをワークシートに記入していきました。最後に、班長が全員の前で話し合った結果を発表しました。「大きな物から離れる」、「ダンゴムシポーズをとる」、「出入り口を確保する」などの意見が出されました。いざというときの備えを、また一つ、確かなものにすることができました。



読書感想文コンクール

～入賞者の皆さんです～



おめでとうございます